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Ganz normaler Prozess. Ich glaube der ASV hat den Sinn einer Partnerschaft mit einem großen
Verein nicht verstanden. Der FCN geht diese Partnerschaften doch ein um talentierte Spieler,
Trainer zu finden.

Der große Frist den kleinen so ist das nun mal, der ASV wird sicher auch die besten Spieler,
Trainer aus den Umliegenden Vereinen holen.

Und außerdem, hätte der Trainer einen professionellen Vertrag gehabt, könnte der FCN ihn
ohne ihre Zustimmung ja gar nicht so einfach verpflichten.

Er kann ja schlecht bei gültigen Vertrag ohne Klausel sagen ich geh jetzt zum FCN ätsch.

Hier spricht klar der Frust des Versagens aus der Neumarkter Seele.

Und wir bekommen wohl einen fähigen Trainer, sonst würden sie nicht so eine. Wind machen.
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